



A l'occasion des présentes élections présidentielles, fidèle à ses origines et à son action depuis 1977, le GROUPE D'ACTION MUNICIPALE de SAINT - MACAIRE ne peut qu'appeler les Macariens à rassembler leurs suffrages sur le candidat de gauche présent au second tour, c'est-à-dire F. MITTERRAND.

L'action municipale est pas trop encadrée par le pouvoir gouvernemental pour qu'un mouvement, même axé sur la vie locale, ne se manifeste pas à l'occasion d'une échéance nationale, essentielle pour toutes les dimensions de la vie politique.

Lors des cantonales de 1979, le G.A.M. avait conclu son appel à voter à gauche : "Il faut que Saint-Macaire soit délivré du charlatanisme". De la même manière en 1981, il rejoint ceux qui émettent comme souci prioritaire : "Il faut que la France soit débarrassée du conservatisme".

Car il s'agit bien de conservatisme à tous les niveaux avec le système Giscard. Ainsi ceux qui, peu ou prou, se reconnaissent dans son action, c'est-à-dire la majeure partie des conseillers municipaux de Saint-Macaire, contribuent au maintien des privilèges d'une minorité.

En effet, pour seul exemple récent, le Conseil Municipal a évoqué dans l'une de ses réunions la création d'une "zone d'aménagement différé", c'est-à-dire la mise en oeuvre d'un droit de préemption municipal sur toute ou partie du territoire communal. Cette mesure, d'inspiration originelle à gauche, est surtout perçue par le premier adjoint comme un moyen de contrôler le contenu de la population venant résider à Saint-Macaire : "Dehors les gitans ! Dehors les ménages à bas revenus", seuls ont droit de cité les "bons macariens" !

Quels intérêts s'agit-il réellement de préserver lorsqu'on affecte de se référer à la cohorte supposée des "bons macariens" ? Ne s'agit-il pas de faire de Saint-Macaire une réserve pour quelques initiés ou quelques nantis ?

DIMANCHE PROCHAIN 10 MAI , le Groupe d'Action Municipale compte sur vos suffrages pour faire pencher Saint-Macaire dans la voie du changement sans risques, contre le statu-quo et la léthargie qui atteint d'abord les petits.